
Борис Подкорытов: «На поле мы
делаем все на такт
Кыргызский  футбольный  клуб  «Дордой-Динамо»  завершил  свое
выступление в Кубке чемпионов Содружества, так и не набрав
очков  по  итогам  группового  турнира.  Кыргызская  команда
проиграла все три матча, не забив ни одного мяча в ворота
соперников.  В  последней  игре  футболисты  «Дордой-Динамо»
установили антирекорд групповых матчей Кубка Содружества-2006,
уступив тираспольскому «Шерифу» с разгромным счетом 0:7. После
игры с молдавской командой, тренер ФК «Дордой-Динамо» Борис
Подкорытов  прокомментировал  в  интервью  корреспонденту
Gazeta.kg  действия  своих  подопечных  в  последнем  матче,  и
подвел итог выступлению клуба в Кубке Содружества-2006.

Gazeta.kg:  Борис  Петрович,  в  последнем  матче  футболисты
«Дордой-Динамо»  установили  пока  что  антиреккорд  Кубка
Содружества-2006, уступив молдавскому «Шерифу» со счетом 0:7,
что произошло сегодня с ребятами?

Борис Подкорытов: Мы пропустили быстрый гол, который плохо
сказался  на  футболистах.  Ребята  раскисли.  Видимо
психологический настрой на игру был не такой хороший, как
перед  встречей  с  донецким  «Шахтером».  Ведь  тогда  на  поле
«Дордой-Динамо» практически ни в чем не уступал «Шахтеру», а
сегодня стали проигрывать молдавским футболистам в движении, в
скоростях. Это говорит о том, что мы пока физически не готовы
играть  в  режиме  соревнований  Кубке  Содружества.  Две  игры
подряд,  затем  день  на  отдых,  и  вновь  игра  —  с  таким
напряженным графиком мы пока не справляемся. Ведь времени на
подготовку  было  очень  мало  —  три  неполных  недели.  Плюс,
негативно сказалась и игровая дисциплина. В игре с туркменской
командой наши защитники делали много подарков нападающим МТТУ:
отдавали пас сопернику в ноги, ошибались в отборе мяча.

Gazeta.kg:  В  двух  из  трех  игр,  наши  футболисты  играли  в
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открытый  футбол  и  пропустили  больше  мячей,  чем  в  игре  с
донецким  «Шахтером»,  где  в  действиях  «Дордой-Динамо»
преобладал позиционный стиль игры, значит ли это, что играть
от обороны у нас получается лучше?

Борис Подкорытов: Да, мы играли с «Шахтером» от обороны, с
одним нападающим впереди и лучше справлялись с соперником,
футболисты выполняли установки более строже. Сегодня же было
много  погрешностей  не  только  технического  плана.  Команда
играла  неслаженно.  Не  было  сыгранности  между  игроками,
взаимопонимания. Я считаю, что с такой командой, как «Шериф»
нельзя раскрываться. Сегодня мы тоже планировали сыграть от
обороны. Но когда пропустили быстрый гол, нарушилась командная
игра,  перестал  выдерживаться  четкий  план,  что  привело  к
большим разрывам между линиями.

Gazeta.kg: Какие выводы, как тренеру, вам удалось сделать по
итогам выступления на этом турнире?

Борис Подкорытов: Кубок Содружества-2006 — это хорошая школа
для  команды.  Я  не  стесняюсь  об  этом  говорить,  потому  что
команды, с которыми пришлось здесь играть, были объективно
сильнее нас. Думаю, чем больше мы таких игр проведем, тем
быстрее  выйдем  на  другой,  более  серьезный  уровень  игры,
особенно в командных скоростях. Турнир показал, что в первую
очередь  наша  команда  уступает  свои  соперникам  в  быстроте
мышления на поле. Мы делаем все на такт позже, чем «Шериф» или
«Шахтер». Вот почему опыт, приобретенный командой в играх на
кубке,  нам  полезен.  Во-вторых,  удалось  посмотреть  в  деле
молодых  футболистов,  которых  мы  планируем  ввести  в  состав
команды на предстоящем национальном первенстве. Я говорю об
Ильдаре Амирове, Айбеке Бокоеве, Степане Мягких. У них была
возможность поиграть с более опытными соперниками. Я думаю,
что  такой  скоростной  футбол,  который  присутствует  на  этих
соревнованиях,  научит  молодых  быстрее  мыслить,  быстрее
принимать  решения.  Ведь  уровень  скоростной  игры  у  нас  в
чемпионате намного слабее. Я думаю, что нет ничего страшного
том, что мы проиграли.



Gazeta.kg: Вы довольны игрой молодых футболистов?

Борис Подкорытов: Не совсем. Они делают еще много ошибок, и
может быть, немного сыроваты в физическом плане. С ними нужно
еще  поработать,  чтобы  они  заиграли  как  надо.  Национальный
чемпионат стартует в апреле, так что еще есть время, будем
тренироваться.
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